

Polres Ponorogo Peringati Nuzulul Qur'an di hari ke-17 Ramadan Buka Puasa Bersama Anak Yatim

Achmad Sarjono - PONOROGO.INDONESIASATU.ID

Mar 20, 2025 - 10:04



PONOROGO - Dalam rangka memperingati Nuzulul Qur'an di hari ke-17 Ramadan, Polres Ponorogo Polda Jatim meraih keberkahan dengan menggelar bakti sosial (Baksos) dan berbuka puasa bersama anak yatim di Halaman Mako Polres Ponorogo Polda Jatim, Selasa (18/3).

Kegiatan itu selain diikuti anak-anak dari yayasan yatim piatu, juga dihadiri Forkopimda Ponorogo antara lain Bupati Sugiri Sancoko, Ketua DPRD Dwi Agus Priyanto, Ketua MUI Ponorogo, serta berbagai elemen masyarakat organisasi Islam, mulai dari PCNU, Muhammadiyah dan Pondok Pesantren.

Kapolres Ponorogo AKBP Andin Wisnu Sudibyo dalam sambutannya menuturkan, Al-Qur'an adalah pedoman hidup bagi umat Islam, yang membimbing umat dalam berbagai aspek kehidupan, baik secara individu maupun sosial.

AKBP Andin juga menambahkan peringatan Nuzulul Qur'an adalah momentum istimewa untuk mengingat peristiwa turunnya wahyu pertama kepada Nabi Muhammad SAW di Gua Hira.

"Ini sebagai pengingat kita, umat Islam agar memperdalam pemahaman terhadap Al-Qur'an," tutur AKBP Andin.

Kegiatan itu diawali dengan mendengarkan ceramah agama, kemudian buka bersama dan penyerahan tali asih atau santunan kepada anak yatim.

"Ini sebagai wujud kepedulian kami Polres Ponorogo jajaran Polda Jatim terhadap masyarakat terutama anak yatim," jelasnya.

Melalui santunan bagi anak yatim, AKBP Andin berharap kebersamaan dan solidaritas semakin erat, menciptakan lingkungan yang harmonis dan penuh kasih sayang.

AKBP Andin juga berharap dengan adanya kegiatan sosial bisa mempererat antara aparat kepolisian dan masyarakat, agar tercipta semangat kebersamaan.

"Semoga Allah SWT senantiasa memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua agar menjadi hamba yang selalu beriman dan bertakwa," pungkasnya.

Sementara itu, Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko sangat mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi dan dilaksanakan oleh Polres Ponorogo Polda Jatim ini.

Ia berharap, dapat menjadi tauladan bagi institusi ataupun lembaga lainnya untuk senantiasa memupuk kebersamaan dan meningkatkan kepedulian sesama.

"Semoga kegiatan ini membawa manfaat dan semakin mempererat persatuan di Ponorogo," pungkas Bupati Ponorogo. (*)